

APPKB zeichnet Olma-Aktien

Die Appenzeller Kantonalbank beteiligt sich an der Kapitalerhöhung der Olma Messen St.Gallen. Damit trägt die Appenzeller Kantonalbank bei, die Zukunft der Olma Messen St.Gallen zu sichern und unterstützt eine für die gesamte Ostschweiz wichtige Organisation.

Die Appenzeller Kantonalbank (APPKB) zeichnet bei den Olma Messen St.Gallen im Rahmen der aktuellen Kapitalerhöhung Aktien im Wert von 100'000 Franken. «Wir glauben an die Zukunft der Olma Messen St.Gallen und unterstützen mit unserer Aktienzeichnung den wichtigen Ausbau der Infrastruktur», erklärt Ueli Manser, Direktor bei der Appenzeller Kantonalbank.

Die APPKB ist bereits seit mehreren Jahren mit einem Genossenschaftskapital von 200'000 Franken an den Olma Messen St.Gallen beteiligt und engagiert sich aufgrund der aktuellen Lage nun zusätzlich. Ueli Manser betont, dass die Olma Messen St.Gallen für die Ostschweizer Wirtschaft sehr wichtig seien und erwähnt in diesem Zusammenhang die Relevanz für viele Klein- und Mittelunternehmen aus Appenzell Inner- und Ausserrhoden sowie den Tourismus im Appenzellerland.

An der Genossenschaftsversammlung vom April 2023 wurden die Olma Messen St.Gallen von einer Genossenschaft in eine Aktiengesellschaft umgewandelt. Damit verbunden haben natürliche Personen, Unternehmen, Banken und Verbände die Möglichkeit, in Olma-Aktien zu investieren und folglich den Fortbestand der Olma Messen St.Gallen als Ausstellungs-, Event- und Kongressort mit über 200 Anlässen pro Jahr zu sichern.